



学校だより



創造

創立20周年!

武里南小学校
令和5年1月10日
NO. 9

学校教育目標

力をあわせる子
自ら考える子
たくましい子

12月19・20日校内書きぞめ競書会



12月19・20日に3・4・5・6年生が校内書きぞめ競書会を行いました。1か月以上練習に取り組んできた成果を発揮し、それぞれが素晴らしい字を書きあげました。**校内書きぞめ展を1月16日(月)～20日(金)の放課後～16:30まで行います。各教室に作品を展示してありますので、ぜひ足を運んでいただき、子どもたちの頑張りをご覧ください。**

令和4年度春日部市特別支援学級ふれあいアート展

お知らせ

日時 令和5年1月30日(月)～2月13日(月)
会場 春日部市教育委員会ブログ ポータルサイト
(https://schit.net/kasukabe/center/gakko_now)

※Web上での開催となります。

内容 絵画、粘土、工作、習字、家庭科作品、
技術科作品等の掲載

主催 春日部市特別支援教育推進協議会
春日部市教育研究会特別支援教育研究部
春日部市教育委員会

問合せ 春日部市教育委員会 指導課
TEL 048-763-2220

令和5年度埼玉県教科用図書選定審議会委員の公募(1名)

- ・埼玉県教科用図書選定審議会は、県教育委員会の諮問に応じて、教科用図書の採択に関して調査・審議を行う機関です。
- ・県民の立場から御意見等を述べていただくため、委員を公募します。
- ・公募についての詳細・質問等ありましたら、1月16日(月)までに教頭へお問合わせください。

URL <https://schit.net/kasukabe/estakesatominami/> TEL 733-6911

一年の計を

校長 阿久津 進

陽春の光を受け、輝かしい令和5年(2023年)がスタートしました。

保護者の皆様、地域の皆様、学校関係者の皆様には、それぞれ新しい希望を胸に新年を迎えられたことと存じます。改めまして「おめでとうございます」。旧年中は本校の教育活動に対しましてご理解、ご協力を賜り誠にありがとうございました。本年も変わらぬご支援を宜しくお願いいたします。

今年(みずのとう)の年になります。卯(うさぎ)は穏やかで温厚な性質であることから、「家内安全」。また、その跳躍する姿から「飛躍」、「向上」を象徴するものとして親しまれてきました。他にも「植物の成長」という意味もあり、新しいことに挑戦するのに最適な年と言われています。武里南小も新しいことに挑戦し、「飛躍・向上」の1年になればと願っています。

中国の『月令広義』に「一日の計は晨(あした=朝)にあり。一年の計は春(正月)にあり。一生の計は勤にあり。一家の計は身にあり。」とあります。これは「一日は朝の気持ちの在り方で決まり、一年は年の初めの決意で決まる。人生は真面目に勤めることで決まり、一家の将来は身の振り方(生き方)で決まる」と言われています。一年の計は正月に…。改めて自身が校長室に掲げた目標を見直しました。それは「あおいくま」という言葉です。

ものまねタレントとして有名なコロッケ(滝川広志)さんが心の支えにしている言葉、それが「あおいくま」です。コロッケさんは九州の熊本県生まれで、お母さんとお姉さんの3人家族でした。お母さん一人が働いていたので生活が苦しく、おかずが朝昼晩とも、もやしだったり、お米の代わりにアラレだったりすることもあったそうです。しかし、そんな時お母さんは「今日のご飯はアラレたい」と明るく言うので、子供たち二人は喜んで食べていたそうです。そういうお母さんが、コロッケさんにこの言葉だけは覚えておきなさいと言った言葉が「あおいくま」です。「あおいくま」とは、「あせるな おごるな いばるな くさるな まけるな」という言葉のことです。コロッケさんは、芸能界で始めのうちは、なかなかうまくいかなかったのですが、この言葉を思い出し、「あせるなよ、くさるなよ」と自分に言い聞かせて努力したそうです。そして、今ではたくさんの方が知る有名な芸能人になりました。

「あせるな」: 上手くいかなくても、自分を信じて諦めない

「おごるな」: 上手くいかなかったことを人のせいにならない

「いばるな」: 相手より上手くいくことがあっても威張らない、自慢しない

「くさるな」: 上手くいかなかったときは、「どうせ」などと思わず、また挑戦する

「まけるな」: 自分に負けるな (私の解釈です)

最大のライバルは自分です。昨日の自分に負けるな。諦めそうになる自分に負けるな。できない理由を考えてしまう弱い自分に負けるな。これは、目標に向かって自分に対して使う言葉です。目標を立てることは簡単ですが、達成に向けて最後まで頑張りを続けることは難しいことです。諦めそうになった時、なかなか上手くいかない時には、この「あおいくま」を思い出して頑張っていきたいと思います。

子供たちにも諦めない気持ちを育み、目標が達成できるよう支えていきたいと思っています。

学力向上コーナー

(武南FL)

校長先生からの挑戦状 その⑧

×切 1月20日(金)

読めるかな? 「籠球」

ヒント! Bリーグ!

1～3年生問題

3		2
2	1	
	2	1
1		4

4～6年生問題

3			6
1		5	
4	5	6	
	1	3	5
		1	2
6			4